



Inscrivez-vous dès maintenant !



| |
|------------------------------|
| Canoe.ca |
| Actualités |
| Accueil |
| Québec / Canada |
| Société |
| Haïti |
| International |
| Environnement |
| Toutes les nouvelles |
| Nouvelles en vidéo |
| Galeries d'images |
| Le Journal de Montréal |
| Le Journal de Québec |
| Dossiers |
| Enquêtes |
| Circulation |
| Météo |
| Noël et les Fêtes |
| Divertissement |
| Sports |
| Santé |
| Techno & Sciences |
| Famille |
| ARGENT |
| Art de vivre |
| Micasa-Maison |
| Passion |
| Voyages |
| Chroniqueurs |
| Clavardages |
| Blogues |
| Fils RSS |

Espagne | Barcelone

Sept personnes arrêtées seraient liées à Al-Qaïda

Agence France-Presse
01/12/2010 13h58



Recommander 0



L'arrestation des suspects.
©AFP / Police nationale espagnole

Six Pakistanais et un Nigérian ont été arrêtés mardi à Barcelone par la police espagnole, qui les soupçonne d'avoir fourni de faux passeports à des organisations islamistes liées à Al-Qaïda, notamment au groupe accusé d'avoir commis les attentats de Bombay en 2008.

Ce coup de filet contre les réseaux de soutien à Al-Qaïda a été mené conjointement en Thaïlande, où trois autres suspects, deux Pakistanais et un Thaïlandais, ont été arrêtés selon le ministère espagnol de l'Intérieur.

Les sept hommes arrêtés en Espagne sont soupçonnés d'avoir «volé des papiers d'identité et de les avoir envoyés en Thaïlande où ils étaient falsifiés et remis» à des groupes islamistes, a indiqué un communiqué du ministère.

«Au total, sept personnes ont été arrêtées à Barcelone (six Pakistanais et un Nigérian), toutes pour appartenance à une cellule qui fournissait des papiers à des organisations liées à Al-Qaïda», selon le ministère.

Les faux papiers étaient notamment destinés au groupe islamiste pakistanais Lashkar-e-Taïba, accusé par les États-Unis et l'Inde d'avoir perpétré les attentats de Bombay, la capitale économique de l'Inde, en novembre 2008 (166 morts).

Selon la police espagnole, le groupe fournissait également la guérilla des Tigres de Libération de l'Eelam Tamoul (LTTE), qui ont affronté les forces du



Inscrivez-vous dès maintenant !

LES GRANDS TITRES

Une défaite crève-cœur

Québec-Canada

Montréal - Les Montréalais rejettent le budget Tremblay

Société

Mort d'un homme - Accident fatal à LaSalle

International

Wikileaks - Une erreur a permis à Assange d'éviter l'arrestation

Environnement

Golfe du Mexique - Gel des forages au moins jusqu'à 2017

Dossiers

Secrets révélés - WikiLeaks : une machine à scoop

EN CE MOMENT

Rivières sous surveillance

TVA DANS VOTRE RÉGION

Pour consulter les informations régionales, choisissez une région dans le menu ci-dessous.

Choisir une région

